Bis Mitte Oktober waren jeden Freitag die Vereinstreffen in kleineren Gruppen, und unter Einhaltung der verfügten Bestimmungen möglich. Die Zunahme der erneuten Coronainfektionen, besonders auch in unserem Stadtbereich, führte dann leider zur Absage des geplanten Herbstfestes am 17.10.2020 und weiterer Vereinsaktivitäten.

In der letzten Vorstandssitzung des Jahres am 08.11.2020 konnten wir aber einschätzen, dass es gelungen war trotz einiger Probleme das Vereinsleben aufrecht zu erhalten.

Trotz Ausfall einiger Spendenmittel konnten wir durch die Erweiterung des Mitgliederbestandes, dem wirtschaftlichen Betrieb unserer Heideschenke und einige zusätzlichen Mitgliedergaben den Verein auf einem soliden finanziellen Stand halten und dabei noch die weitere Ausgestaltung des Vereinsgrundstückes vornehmen. Zelt, Tische, Beleuchtung, Heizer und diverses Kleinmaterial wurden angeschafft.

Besonders über die 10 neuen Vereinsmitglieder, (8 davon aus dem Bereich der Garten-Freizeit-Nutzer und Freunde des Heidelandes) waren wir sehr erfreut. Bei zwei verzugsbedingten Austritten in diesem Jahr hat sich der aktuelle Mitgliederbestand auf **64** erhöht.





Da leider auch die geplante gemeinsame Weihnachtsfeier von Ortsbeirat und Verein ausfallen muss, wünsche wir auf diesem Wege allen Vereinsmitgliedern und Heideländern eine , entsprechend den Möglichkeiten schöne Vorweihnachtszeit, ruhige Festtage und einen guten Rutsch . Wir hoffen Euch alle im 4. Vereinsjahr, vor allem gesund, wieder dabei zu haben.